



# Propuesta de Reforma al Poder Judicial de Marcela Guerra

Necesidad de una justicia efectiva y accesible para todos



CIUDAD DE MÉXICO, julio 8 (EL UNIVERSAL).- La **reforma** al Poder Judicial también debe contemplar la actuación de las **policías civiles**, la **Guardia Nacional** y los **ministerios públicos**, señaló la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Marcela Guerra**.

Durante el Encuentro Nacional para una Agenda de Seguridad y Justicia, convocado por el Poder Judicial, dijo que la modificación constitucional no se debe centrar en la elección de ministros, magistrados y jueces.

Además, refirió, es urgente contar con una agenda de seguridad y justicia integral.

"Que brinde certeza a la ciudadanía, proteja los derechos humanos y genere una correcta y coordinada colaboración entre las autoridades e impartidores de justicia", comentó.

Guerra Castillo explicó que el alto porcentaje de percepción de inseguridad trasciende al Sistema de Justicia, cuando los delitos quedan impunes, cuando los procesos judiciales son muy largos, costosos y complicados, y cuando las víctimas no reciben una reparación justa al daño recibido.